Millonario desperdicio del sector privado de EU

Jueva York, Octubre 12 (AP). El sector privado norteamericano desperdicia 862,000 millones de dólares anualmente, según un nuevo libro cuyos autores esperan su recopilación tenga la influencia e importancia del célebre informe de la Comisión Grace sobre desperdicio en el gobierno estadounidense.

'Si la burocracia federal aturde el crecimiento económico, la burocracia empresarial lo hace seis veces peor'', dijo Mark Green, coautor del libro "El reto de las ganancias ocultas: reduciendo la burocracia y desperdi-

cio del sector privado".

Para alcanzar la cifra de 862.000 millones de dólares. "tomamos los mejores estudios y cálculos de intelectuales, consultores y líderes del comercio", dijo Green. "Tomamos las cifras más conservadoras... porque no queríamos exagerar'

El desempleo civil de EE.UU. llega al 7.1%

Washington, Oct. 12 (AP). El desempleo civil aumentó desde los niveles mínimos a que llegara durante el gobierno del presidente Ronald Reagan, pa-ra llegar al 7.1 por ciento el mes pasado.

La tasa de empleo en industrias manufactureras

registró su caída más significativa en casi tres años y el desempleo de personas de raza negra aumentó significativamente El desempleo fabril au-

mentó en 100,000 personas, con lo que el cese de la

-Pasa a la página 9-

Una tormenta de fuego terminó los dinosaurios

Nueva York, Oct. 12 (DPA). Científicos estadounidenses creen haber encontrado las primeras pruebas directas de que una gigantesca tormenta de fuego, causada por la caída de un asteroide hace 65 millones de años, contri-buyó en gran medida a la

extinción de los dinosau-rios y otros diversas formas de vida.

Según se informa la re-vista científica americana 'Science" en su última edición, químicos de la Universidad de Chicago han

-Pasa a la página 9-

6 mil efectivos menos en las FA de Uruguay

Montevideo, 12 de Octu-bre (DPA). Alrededor de 6,000 efectivos menos se re-del mar gistrarán en las Fuerzas Armadas uruguayas hasta fines de 1987 como consecuencia de la no provisión de vacantes que se vavan produciendo, dispuso la comisión del presupuesto nacional que estudia el Sena-

La medida sería dentro del marco de abatimiento de los gastos militares durante el período de gestión del partido vencedor (el Colorado) en las elecciones de Noviembre del pasado

-Pasa a la página 8-

dicio evitable y el desperdicio necesario, siendo éste el de la duplicación de ingenieros, vendedores y otros factores casi imprescindibles para producir una empresa de

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUESTRA MEDALLA Ginebra, Oct. (Reuters)

da por la ONU, por su iden-tificación con la causa de

Jueces del caso

hacia Bulgaria

atentado al Papa

Roma, 12 de Octubre

(DPA). Los jueces del proceso de Roma por el aten-tado contra el Papa Juan Pablo II, en 1981, viajarán el 11 de Noviembre próxi-

mo a Sofía para interrogar a los diplomáticos búlgaros

sospechosos de implicación

en el atentado, se anunció

Los diplomáticos Todor

Ayvazov y Jelio Vassiley están acusados en el proce-

so de Roma, pero la justi-

cia búlgara se niega a

hov en Roma.

los refugiados

-Pasa a la página 9-

Los astrónomos de Venezuela no verán el Halley

Caracas, Octubre (AP). A menos que el Con-greso Nacional apruebe un crédito de última hora, los astrónomos venezolanos se quedarán sin ver al Cometa Halley, esperado para fines de año.

La crisis económica venezolana ha afectado el presupuesto de las instituciones científicas gubernamentales, entre ellas la asignación para el Observatorio Nacional de Llano del Hato, en las montañas de los Andes.

La subdirectora del Ob-servatorio, Nuria Calvet. dijo en una carta a "El

-Pasa a la página 23-



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA NUEVO MINISTRO. Nueva Delhi, Oct. 12 (Reuters). Surjit Singh, nuevo ministro principal de Punjab, visto hoy durante su entrevista en el Palacio Presidencial con el primer ministro de la India, Rajiv

Colombia no proyecta ingresar a la O.P.E.P. Bogotá, Oct. 12 (AP). Co-

EXTENUADO. Ciudad de México, Oct. 12 (Reuters). Un

trabajador de rescate luce completamente extenuado, después de una agotadora jornada. A más de tres sema-

nas de los dos terremotos, en algunos edificios aún se

lombia, que en el año próximo se constituirá según cálculos en exportador de crudos, no proyecta ingresar a la Organización de Países Exportadores de Petróleo, anunció el Minis-

realizan esporádicas labores de rescate.

tro de Minas y Energía, Iván Duque Escobar.

"La OPEP ya no controla ni los precios ni el mer-cado. Ya pasaron sus años luminosos en el manejo pe-

-Pasa a la página 8-

Bolivia en el "ojo de tormenta de la crisis"

Nueva York, 12 de Octubre (DPA). El vicepresi-dente de Bolivia, Julio Ga-rrett Aillon, dijo hoy que se ha iniciado una hecatombe financiera que su país está en el "ojo de la tormenta de la crisis internacional"

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Garrett sostuvo que la disyuntiva actual es clara: "O los mecanismos del po-der mundial modifican las reglas del juego del orden económico, a través de una

-Pasa a la página 9-

Préstamo de \$2,200 millones a Argentina

Nueva York, Oct (AP). El gobierno argentino recibió 2,200 millones de dólares en préstamos de sus bancos acreedores de todo el mundo y pagó apro-ximadamente 800 millo-

del sector público desde el 15 de Marzo, anunció esta noche el comité asesor bancario para Argentina.

El presidente del comité, William R. Rhodes, dijo en

-Pasa a la página 9-

Incremento del SIDA en Europa

Ginebra, 12 de Octubre (DPA). La cifra de personas afectadas en Europa por la enfermedad del SIDA ha aumentado entre Julio de 1984 y finales de Junio de este año de 421 a 1,226, según un informe de la Organización Mundial para la Salud (OMS), hecho público hoy en Ginebra.

Entre los 18 países europeos que dan parte regularmente a una Oficina de Registro Central para el Desarrollo de la Enfermedad, Francia ocupa numérica mente el primer lugar con 392 casos, seguida por la República Federal de Alemania con 220. Hace un año, la RFA contabilizó 79 casos

En Junio de este año había registrado 99 enfermos del SIDA en Bélgica, 48 en Dinamarca, 27 en Suecia, once en Noruega, 18 en Austria, 38 en España, mientras que en Luxemburgo se determinó sólo un caso

Suiza muestra una cifra extremada-mente alta de enfermos del SIDA con 63 casos en una población de seis millones, lo que significa que 9.7 personas por mi-llón están afectadas.

El informe muestra que de 18 países

-Pasa a la página 8-



ORIGINAL BESO. Hamburgo, Oct. 12 (Reuters). Fue amor a primera vista entre el guardián del zoológico, Charles Ellis y la morsa Julia. Ellis que cuida a

cuatro focas recién nacidas, tiene que llevar a sus protegidas al agua durante cierto tiempo para que ellas se acostum-bren a su nuevo ambiente.